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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
CARTA DE FELICITACIÓN DEL IEQ A PLAZA DE ARMAS POR SU SEGUNDO ANIVERSARIO. (PA p.5) 
 
INSERCIÓN DEL IEQ: EDICTO DE EMPLAZAMIENTO 
Inicio  de  Procedimiento Oficioso  en Materia  de  Fiscalización,  Financiamiento,  y  Gasto  de  los Partidos  Políticos  y  las 
Asociaciones Políticas Contra la Asociación Política “Alianza Ciudadana”. (N p.4) 
 
AMENAZAN PANISTAS CON MANIFESTACIÓN 
Por Patricia Vázquez 
El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en San Juan del Río, Erick Juárez Luna, amagó con una manifestación y 
movilización de personas para el Tercer Informe del Presidente Municipal, Gustavo Nieto Chávez. Esto como parte de 
las actividades de resistencia que han organizado por su inconformidad por los resultados anunciados por el Instituto 
Electoral de Querétaro  (IEQ),  toda vez que acusó al edil de haber  sido partícipe de  las  irregularidades que,  asegura, 
fueron cometidas para favorecer a Fabián Pineda Morales. Asimismo, retó al virtual vencedor de la contienda electoral a 
que realice la prueba del polígrafo de manera pública, para desmentir la compra de votos que acusa Acción Nacional. “Si 
están libres de pecado, los retamos a que realicen la prueba del polígrafo para que desmientan públicamente si no se 
realizó  la  compra de  votos”,  expresó  Juárez Luna  al  referirse  al  dirigente  local del Revolucionario  Institucional,  José 
Salum Cervantes, y el candidato de la coalición “Compromiso por Querétaro”. (C p. web) 
 
COLUMNA 
FUENTE DE EL MARQUÉS 
Por Juan Antonio del Agua 
INGÓGNITA EN EL IEQ 
Repentina  ausencia,  justo  en  la  víspera  de  los  comicios,  el  consejero  electoral  CARLOS  DE  LOS  COBOS  sufrió  una 
delicada  afectación  cardiaca,  sin  que  hasta  el  momento  se  defina  si  regresa  a  sus  responsabilidades  en  el  Instituto 
Electoral de Querétaro. Desde aquí le enviamos un abrazo y hacemos –nosotros sí‐ votos por su recuperación. Agua que 
abunda, inunda. (PA p.1) 
 
AUMENTA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN ELECCIÓN DE AYUNTAMIENTOS 
Por Redacción 
La  participación  ciudadana  en  la  elección  de  ayuntamientos  en  el  estado  de  Querétaro  aumentó  6.76% del  2009  al 
2012,  de  acuerdo  a  datos  oficiales  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ).  El  pasado  1  de  julio  se  registró  una 
participación  de  843  mil  984  votantes  en  la  entidad,  que  representan  el  65.91%  de  la  lista  nominal  de  electores, 
integrada por 1 millón 280 mil 215 ciudadanos.  En la jornada electoral del 5 de julio de 2009 acudieron a votar 682 mil 
960  ciudadanos  en  el  estado,  el  59.15%  de  la  lista  nominal  de  electores,  conformada  por  1  millón  154  mil  593 
personas.  Los  municipios  que  registraron  los  mayores  niveles  de  participación  en  el  Proceso  Electoral  Local  2012 
fueron Peñamiller  (74.12%),  Tequisquiapan  (72.80%)  y  Tolimán  (71.58%).  En  contraste,  los municipios  con menor 
participación  en  la  última  jornada  electoral  fueron Huimilpan  (61.54%),  San  Juan  del  Río  (61.84%)  y  Cadereyta  de 
Montes (64.27%). (www.amealco.mx) 
 
AMAGA PAN CON MANIFESTACIÓN EN INFORME DE GUSTAVO NIETO 
Por Gabriela Hernández 
El  dirigente  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN)  en  la  localidad,  Erick  Juárez  Luna,  amagó  con  una  manifestación  y 
movilización de personas para el Tercer Informe del Presidente Municipal, Gustavo Nieto Chávez. Esto como parte de 
las actividades de resistencia que han organizado por su inconformidad por los resultados anunciados por el Instituto 
Electoral de Querétaro  (IEQ),  toda vez que acusó al edil de haber  sido partícipe de  las  irregularidades que,  asegura, 
fueron cometidas para favorecer a Fabián Pineda Morales. Asimismo, retó al virtual vencedor de la contienda electoral a 
que realice la prueba del polígrafo de manera pública, para desmentir la compra de votos que acusa Acción Nacional. "Si 
están libres de pecado, los retamos a que realicen la prueba del polígrafo para que desmientan públicamente si no se 
realizó  la  compra de votos",  expresó  Juárez Luna al  referirse  al  dirigente  local del Revolucionario  Institucional,  José 
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Salum Cervantes, y el candidato de la coalición "Compromiso por Querétaro". Luego de esto, refrendó su inconformidad 
por lo ocurrido ayer en la sesión extraordinaria de cabildo a través de la cual por mayoría de votos, el ayuntamiento 
aprobó a  la  fórmula de regidores para el periodo 2012‐2015. De igual manera,  calificó de  intolerante  la postura que 
tomó  el  edil  al  intervenir  para  silenciar  a  los manifestantes.  Al  ser  cuestionado  sobre  la  convocatoria  lanzada  para 
mañana por la tarde, horas antes de que se dé inicio al informe, y si los simpatizantes de Acción Nacional podrían ser 
movilizados  hacia  el  CECUCO,  aseveró  "pudiera  ser  para manifestar  la  inconformidad  de  la  ciudadanía,  no  sólo  del 
proceso electoral, sino del malestar general que existe con la actual administración". (www.rotativo.com.mx) 
  
RETA PAN A PRIISTAS A SOMETERSE A DETECTOR DE MENTIRAS 
Por Claudio Osornio 
San Juan del Río, Qro.‐ Erick Juárez Luna, Presidente del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional en San 
Juan  del  Río,  retó  a  Fabián  Pineda  Morales,  José  Salum  Cervantes  y  Gustavo  Nieto  Chávez,  candidato  ganador  del 
Proceso Electoral pasado, dirigente del PRI en esta ciudad y Presidente Municipal, respectivamente; a que se realicen 
una prueba de polígrafo y desmientan ‐si es que pueden‐ la compra de votos, el embarazo de urnas y la utilización de 
recursos públicos en la campaña de la Coalición “Compromiso por Querétaro” en esta ciudad.  En conferencia de prensa, 
el dirigente del PAN en esta  localidad,  calificó como  “Presidente Electo Espurio”  a Fabián Pineda Morales a quien el 
Cabildo de esta ciudad  le dedicó en sesión extraordinaria, una publicación en el Bando Solemne de  la Constancia de 
Mayoría que entregó el IEQ al candidato ganador y la cual, subrayó Juárez Luna, esta impugnada, ante la Sala Electoral 
del Tribunal Superior de Justicia. En ese sentido el dirigente panista, explicó con el fin de que no todo quedara en mera 
retórica, es que invitó a estos 3 personajes de la vida pública de San Juan del Río a que se sometieran al “detector de 
mentiras”. Toda la serie de anomalías que se verificaron el día de la jornada electoral, esgrimió el dirigente del PAN en 
San  Juan  del  Río,  han  sido  extraordinariamente  bien  documentadas,  inclusive  aquellas  en  donde  la  violencia  física 
estuvo  presente;  “nosotros  estamos  demostrando  desde  la  compra  del  voto,  hasta  la  violencia  física  en  domicilios 
particulares como ocurrió en la comunidad de La Valla y de la cual hay una denuncia en el Ministerio Público de esta 
ciudad”, asentó el dirigente. (www.magazinedequeretaro.com) 
 

LEGISLATURA LOCAL 
 
RINDE INFORME LEGISLATURA LOCAL 
Candhy Escalante 
Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura local. Hoy jueves en punto de las 11:00 horas se 
llevará a cabo el Informe Anual de Actividades Legislativas, en el que el presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio 
García, emitirá un mensaje en una Sesión Solemne del Congreso local que tendrá una duración aproximada a  una hora 
con 45 minutos. (PA web) 
 
DEJARÁ LEGISLATURA LOCAL TEMAS CLAVE EN EL TINTERO 
Por Candhy Escalante 
Hoy  jueves  en  punto  de  las  11:00  horas  se  llevará  a  cabo  el  Informe Anual  de Actividades  Legislativas  en  el  que  el 
presidente de la Mesa Directiva, Hiram Rubio García, emitirá un mensaje en una sesión solemne del Congreso local que 
tendrá una duración aproximada a una hora con 45 minutos. Es importante resaltar que la actual Cámara de Diputados 
dejará algunos pendientes, entre los cuales destaca la Reforma Electoral que no se contempla sea aprobada en breve y 
que  se  encuentra  en  la  Comisión  de Administración Pública  y Asuntos  Electorales  presidida por  el  priista Bernardo 
Ramírez Cuevas y en la que participó el Ejecutivo estatal. (PA p.4)   
 

PODER EJECUTIVO 
RECONOCE AGUILAR ACIERTOS DE JC 
Leticia Jarillo 
Hay cosas de la gestión del gobernador José Calzada Rovirosa que reconozco y aplaudo, pero hay otras que necesitan 
atenderse  de  forma  inmediata,  señaló  el  diputado  Marcos  Aguilar  Vega,  quien  dijo  desconocer  una  encuesta  que 
reconocer al mandatario como uno de los mejores gobernadores que hay en el país. (N, p.4) 
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AYUNTAMIENTOS 
 

SOSTIENE SU PRIMER ENCUENTRO LA ALCALDESA Y ROBERTO LOYOLA 
Por Redacción 
El presidente municipal electo de Querétaro Roberto Loyola Vera, sostuvo la primera reunió con la alcaldesa capitalina, 
María del Carmen Zúñiga Hernández en donde acordaron que a partir del 6 de agosto se conformaría comisiones para 
trabajar en la entrega de recepción.  (N, p.5) 
 
CAPITAL: INICIA TRANSICIÓN 
Por Heidy Wagner Laclette 
Con el objetivo de ultimar detalles para dar paso a  los  trabajos de entrega  recepción que  iniciarán a partir del 6 de 
agosto,  el  presidente municipal  electo,  Roberto  Loyola  Vera,  sostuvo  ayer  un  encuentro  con  la  Alcaldesa María  del 
Carmen  Zúñiga  Hernández  en  el  Centro  Cívico.  Al  término  de  esta  reunión  privada,  en  rueda  de  prensa  conjunta 
Roberto Loyola Vera explicó en primer término el motivo de su vivista al Centro Cívico, “en principio felicitarla por su 
informe y para dar comienzo a los trabajos de entrega recepción de transición que corresponden en términos de la ley y 
políticos a quien hoy día conduce los destinos de este municipio”. (DQ p. 3) 
 
PIDE LOYOLA RENUNCIA DE MANDOS SUPERIORES  
Por Liliana Gutiérrez 
El Presidente Municipal electo dijo que su equipo de trabajo está consciente de que su contrato será sólo por tres años 
El Alcalde electo de Querétaro, Roberto Loyola Vera, aseguró que los trabajadores del municipio no serán despedidos 
cuando él tome la administración, sin embargo explicó que ha pedido la renuncia de los superiores para que se inicie 
una  administración  que  tome  las  decisiones.  “(Pido  a)  los  203  manos  superiores  de  la  estructura  administrativa 
municipal suscribieran su renuncia no pedí que se fueran y sólo pedí que renunciaran para efecto de que permitan a la 
nueva administración tomar las decisiones”, indicó. (AM p. 1) 

 
COLUMNAS Y OPINIÓN 

 
COLUMNA 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
Querétaro, Qro.‐  Las  elecciones quedaron atrás  y  en Querétaro  las  cosas  se  comienzan a  acomodar. Por  lo pronto  el 
presidente municipal electo, Roberto Loyola Vera, inició los contactos con la administración saliente y han acordado un 
grupo de transición a partir de la primer semana de agosto. Pero hay pendientes que no pueden y no deben de quedar 
olvidados y vienen muy a propósito de la grosería y acto de irresponsabilidad de uno de los regidores de Querétaro, al 
no asistir al  informe del Ayuntamiento del que es parte y además cobra; me refiero a Fernando Rodríguez Serrato, a 
quien se  le debe de investigar fondo.   Y es que no hay que olvidar un altercado que tuvo Pedro Lozano, dueño de un 
estacionamiento  en  el  centro  de  Querétaro,  con  el  panista  Rodríguez  Serrato;  después  de  una  discusión  8  sujetos 
regresaron a ese lugar para agredir a tres empleados, a uno lo "picaron" en dos ocasiones, a otro le reventaron la cabeza 
a golpes y a un tercero casi le  rompen el brazo con un metal. (DQ p. 1) 
 
COLUMNA 
PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez  
> Hito: universidades de EU a Querétaro 
> Hoy comida del adiós de los diputados 
> Encuentro con el futuro: Loyola‐Zúñiga 
Ejerce el PAN derecho al pataleo 
AZULES VS ROJOS: SABINO 
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Polígrafo. Mientras en Los Pinos y en el Centro Cívico de Querétaro, se recibe a los ganadores de la contienda del 1 de 
julio anterior, el PAN de San Juan del Río se mantiene en pie de guerra y exige que el candidato triunfante Fabián Pineda 
y el edil Gustavo Nieto se sometan al detector de mentiras para –dicen‐ determinar si compraron votos o embarazaron 
urnas. Estos contrastes no deben sorprendernos en una democracia imperfecta como la nuestra, en la que hay derecho 
al  pataleo  y  a  recurrir  los  resultados  ante  los  órganos  competentes  y  siempre  apegados  a  derecho.  Y  es  que  no 
solamente  la  Presidencia  de  la  República  y  varios  estados  del  país  cambiarán  de  partido,  sino  14  de  los  18 
ayuntamientos  de Querétaro,  incluido  el  de  la  capital,  como  lo  destacó  PLAZA DE ARMAS  en  las  ocho  columnas  del 
martes 3 de julio. En muchos de esos municipios, como en Pedro Escobedo y San Juan del Río o los de la Sierra Gorda, 
las diferencias fueron de unas cuantas centenas de votos, como es cada vez más frecuente. Esto tampoco nos debería 
alarmar si recordamos la exigua ventaja del Presidente Felipe Calderón, hace seis años, cuando el PRI le dio el quórum 
para su toma de posesión, con un PRD en guerra como ahora. Corresponde a las autoridades resolver las controversias 
y  en  su  caso  ratificar o modificar  las  resoluciones emitidas desde el  aparato electoral. Hoy mismo el Revolucionario 
Institucional está objetando los números en la elección del Senado de la República y en el IV Distrito Electoral Federal, 
sin que se sepa bien a bien cuál será el desenlace. Los partidos y sus candidatos van a los comicios sabiendo que se gana 
y  se  pierde.  Esperemos,  por  la  salud  de  la  democracia  y  la  tranquilidad  de  los  queretanos,  decisiones  ajustadas  a 
derecho, en donde no se pervierta la decisión de los ciudadanos, expresada libremente en las urnas. Por lo demás, ya es 
tiempo  que  los  políticos  profesionales,  hoy  que  los  triunfos  son  tan  volátiles  y  se  acabaron  las  victorias  eternas, 
aprendan también a perder. Más les vale. 
PLAZA CAFÉ 
El  Cabildo.  En  San  Juan  del  Río,  el  próximo  ayuntamiento  estará  integrado  de  la  siguiente manera:  De  la  coalición 
“Compromiso por Querétaro”: 
Fabián Pineda Morales, presidente. 
Rafael Camacho Camacho, síndico. 
Regidores. 
Alan Gerardo Mora Zamora. 
José Javier Osornio Salinas. 
José Elías Salum Cervantes. 
Lourdes Sánchez Vázquez. 
Martha Teresa Pacheco Jaime. 
Yolanda Josefina Rodríguez Otero. 
José Servando Miranda Aranda. 
Del PAN: 
Edgar Inzunza Ballesteros. 
Fernando Damián Oceguera. 
Del PRD: 
Agripino Torres Gómez. 
Del Movimiento Ciudadano. 
Fernando Irvin Matamoros Meneses. 
Del Partido del Trabajo. 
Lino Velázquez Gonzaga. 
Asumirán el 1 de octubre próximo. 
 OÍDO EN EL 1810 
Hito. Que las universidades de Texas y Arkansas no serán las primeras en venir a Querétaro sino ¡a México!, confirmó a 
PLAZA DE ARMAS el secretario de Educación, Fernando de la Isla. Gran acierto del gobernador Calzada. Enhorabuena. 
 ¡PREEEPAREN! 
Adiós.  Hoy  se  reúnen  a  comer  los  diputados  locales  de  la  LVI  Legislatura  en  un  encuentro  con  sabor  a  despedida, 
porque  les  quedan  unas  cuantas  semanas  en  sus  cargos.  Algunos  ya  pasaron  a  mejor  vida  y  serán  presidentes 
municipales, diputados federales o de perdida regidores. Otros buscarán las mieles de la administración pública. Y es 
que como decía el Tlacuache Garizurieta “vivir fuera del presupuesto es vivir en el error”. Sí es cierto. 
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 ¡AAAPUNTEN! 
Encuentro.  En  una  apreciable  muestra  de  civilidad,  este  miércoles  se  reunieron  Roberto  Loyola  Vera,  presidente 
municipal electo y la alcaldesa capitalina María del Carmen Zúñiga, para ver aspectos de la próxima entrega‐recepción. 
En medio de ellos, como testigo, Alfredo Botello Montes. Mmm. 
 ¡FUEGO! 
Por  cierto.  Roberto  Loyola  Vera  viajará  hoy  al  De  Efe,  convocado  a  una  importante  reunión  en  el  Comité  Ejecutivo 
Nacional del PRI. Esto ya comenzó. (PA p.2) 

 
NOTAS PRINCIPALES 

 
DQ: CAEN ASESINOS DE JURIQUILLA 
Por Francisco Javier Maldonado 
Querétaro, Qro.‐ A más de un año de haber asesinado a sangre fría a dos hombres en un bar de Juriquilla y tirado los 
cadáveres en la carretera a San Luis a la altura de la comunidad La Luz, en Santa Rosa Jáuregui, fueron detenidos Jaime 
Alberto Alvarado Moreno, alias "El Jimmy" y Edgar Eduardo Álvarez Carranza y/o Jesús Manuel Reyes Flores, alías "El 
Negro" en Aguascalientes, donde operaban como sicarios del crimen organizado. Eran alrededor de las 2:00 horas del 
29 de abril de 2011 cuando "El Jimmy" y "El Negro" dieron muerte a dos hombres con quienes habían reñido dentro de 
un bar. A uno lo ultimaron usando un arma blanca y a otro con una pistola calibre .380 en presencia de varios testigos 
que posteriormente rindieron declaración ante la Procuraduría. (DQ p. 1) 
 
N: SE HUNDE PEÑUELAS 
Luis Montes de Oca y Joel Juárez 
Luego de las intensas lluvias y el reblandecimiento de la tierra en la calle Justicia de la Colonia Nueva Realidad, en el 
área de Peñuelas, se formaron dos enormes hoyos que habían provocado hasta esta madrugada tres accidentes, entre 
ellos el de una unidad policiaca. (N, p.1) 
 
AM: ESPERAN A ‘LA BESTIA’  
Por Guillermo Contreras 
Los  puntos  en  Querétaro  donde mayor  cantidad  de migrantes  pueden  ser  ubicados,  son  en  las  comunidades  de  El 
Ahorcado,  en  Pedro  Escobedo,  así  como  en  San  Nicolás,  Tequisquiapan.  La  ‘bestia’  no  pasa’,  pero  en  Querétaro  los 
migrantes centroamericanos no pierden la esperanza. En tierras queretanas aún tienen el sueño americano. La travesía 
que desde El Salvador dura poco más de 3 meses a bordo del  ferrocarril,  tiene sus altibajos, sobre todo porque al no 
contar con atención médica, los viajantes padecen constantemente de enfermedades respiratorias, así como torceduras 
y lastimaduras en los pies… pero debido al temor de ser deportados deciden no recibir asistencia y se limitan a aceptar 
los  apoyos  que  algunas  personas  caritativas  les  ofrecen.El  día  es  incierto,  la  hora  también.  Por  lo  pronto  en  las 
comunidades  de  El  Ahorcado, Municipio  de  Pedro  Escobedo,  y  San Nicolás, Municipio  de  Tequisquiapan,  cientos  de 
migrantes aguardan escuchar el potente silbido que les anuncie que ‘ahí viene la bestia’. (AM p.1) 
 
C: CALZADA, EL MEJOR GOBERNADOR  
Por Jorge Vázquez 
Encuesta  de  Covarrubias  y  Asociados  lo  coloca  en  primer  lugar  a  nivel  nacional,  con  una  calificación  de  7.72  en 
desempeño. Por segundo año consecutivo, el mandatario estatal, José Calzada Rovirosa, fue reconocido como el mejor 
gobernador de la República Mexicana, esto a través de la encuesta que realizó el Despacho Covarrubias y Asociados. En 
dicha encuesta, denominada Indice de Imagen y Posicionamiento, el mandatario queretano obtuvo el primer lugar de 
aceptación con el 7.72 por ciento, por arriba de Marcos Covarrubias, con 7.39, y Juan Sabines, con el 7.36. Superando al 
panista  y  gobernador  de Baja  California  Sur, Marcos  Covarrubias,  quien  obtuvo  un  7.39  por  ciento, mientras  que  el 
gobernador de Chiapas, Juan Sabines, se sitúa con el 7. 36 por ciento. De acuerdo con la información proporcionada por 
la Consultoría Covarrubias y Asociados, el censo realizado fue vía telefónica, realizándose a seis mil 261 habitantes, y se 
les  preguntó  sobre  las  entidades más  tranquilas  y  seguras  del  país.  Asimismo,  el  cuestionario  incluyó  las  preguntas 
sobre los polos de desarrollo, lucha contra el crimen organizado, pobreza, entre otros ramos. Siendo mejor calificada la 
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gestión que realiza el gobernador del Estado de Querétaro, José Calzada Rovirosa, por encima de sus 32 homólogos. (C 
p.1) 
 
PA: TRANSICIÓN, ¡VA! 
Por Primavera Díaz 
Derivado de la reunión que sostuvieron Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro electo, y la alcaldesa, 
María del Carmen Zúñiga Hernández, el próximo presidente municipal anunció que a partir del seis de agosto se estarán 
conformando comisiones para la entrega de recepción. “Yo habré de designar una comisión en términos de que la ley 
mandata, y Carmelita hará lo propio y daremos paso a que estos equipos formen el trabajo que tengan que llevar a cabo, 
para  que  los  ciudadanos  no  recientan  en  absoluto,  a  través  de  los  servicios  que  estamos  obligados  a  presentar”, 
manifestó.  El  priísta  señaló  que  este  jueves  se  enviará  un  comunicado  en  el  que  se  señale  el  modo  en  que  dicha 
comisión quedó conformada, y a su vez, recibir la respuesta por parte de la alcaldesa, notificando su conocimiento en 
torno a la conformación. Loyola Vera señaló que con esto se dará seguimiento a los programas y actividades realizadas 
por  la actual administración; además reconoció que el municipio se encuentra trabajando y en orden, sin embargo al 
inicio de su administración, y de a cuerdo a lo establecido en la ley, realizará la auditoria correspondiente, la cual, dijo, 
espera confirme  lo que a simple vista se ve. El priísta y exsecretario de Gobierno del Estado, pidió que no se genere 
desinformación respecto a los empleados del Centro Cívico, al asegurar que a todos les serán respetados sus derechos 
laborales y no se despedirá a quien demuestre eficiencia De la misma forma sentenció que será hasta el próximo 30 de 
septiembre a las 19:00 horas, cuando dé a conocer los nombres de quienes integrarán su gabinete, asegurando que sólo 
son  rumores  los  personajes  que  actualmente  suenan  como  parte  de  su  equipo  de  trabajo,  asimismo  no  descartó  la 
posibilidad  de  que  alguno  continúe  en  su  cargo  “Que  tiene  que  haber  consideraciones,  hay  que  ver  valoraciones, 
trayectorias,  desempeño,  conveniencias  políticas,  esto  es  así  y  es  así  cada  tres  años,  incluso  cuando  hay  transición 
dentro de una misma marca política, esto tenemos que verlo con toda naturalidad, es un proceso de administración”. En 
cuanto a  la deuda de los 440 millones de pesos que dejará el municipio a  la actual administración, el exsecretario de 
Gobierno,  señaló  que  se  estará  haciendo  un  análisis  responsable,  para  ver  si  es  que  cabe  una  posibilidad  de 
reestructurarla  y mejorar  las  condiciones de manejo.  “Habrá que  entrar  a  conocer de  fondo  cómo es manejada,  por 
supuesto, no hago ningún tipo de valoración en torno a su contratación, tiene que ser atendida con responsabilidad y 
toda seriedad”, señaló. Por su parte  la presidenta municipal, María del Carmen Zúñiga Hernández, destacó que como 
parte del  respeto a  la decisión  tomada por  los queretanos el 1 de  julio,  trabajará de manera conjunta  con el  alcalde 
electo, esto en beneficio de los queretanos. (PA p.1) 
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